

SCHAER
SPORTS
MARKETING
BECAUSE THE FUTURE IS FEMALE



bonjour 
Bestes Französisch für gutes Verständnis



La « Sélection romande » s'est bien battue

Ce samedi matin, la « Sélection romande », composée des meilleures joueuses des clubs romands, a accueilli l'équipe nationale des Pays-Bas avant les finales des « Hockeyades » au Sentier. Devant 300 spectateurs les romandes débutaient très bien et ouvraient le score après dix minutes. Camille Balanche (Neuchâtel) marqua le premier but de l'histoire pour la « Sélection romande ». La « Sélection romande » s'est très bien battue contre le numéro 21 mondial jusqu'à la moitié du match où les néerlandaises prédominaient le match avec trois buts en trois minutes. Les Pays-Bas ont finalement fêté une victoire prévisible et les romandes, qui n'ont jamais lâché pendant le match, fêtaient deux buts supplémentaires marqués par Nadège Lièsens (Prilly) et Loïca Albertano (Prilly). (asc)

Légende: La « Sélection romande » 2009.